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Ata da 01ª Reunião Ordinária de 2024 1 

 2 

Aos vinte e quatro dias do mês de janeiro do ano de dois mil e vinte e quatro 3 

(24/01/2024) na sala número doze do Centro de Formação Permanente de dos 4 

Profissionais da Educação de Presidente Prudente, foi realizada a reunião ordinária do 5 

Conselho de Acompanhamento e Controle Social do FUNDEB, na qual participaram os 6 

seguintes conselheiros: Francielle Bonfim Beraldi, Mara Suzete P. Cabral do Amaral, 7 

Antônio Rodrigues de Oliveira Júnior, Diná Albano da Cruz, Sérgio Henrique de 8 

Oliveira, Renata da Silva Nunes. A Presidente do COMED, Karina Sacardo de Souza, a 9 

secretária dos conselhos, Ana Paula H. Montanher e Raquel Alfaro Ovandro, 10 

Conselheira Tutelar, também estiveram presentes na reunião. Conselheiros que 11 

estiveram ausentes com justificativa:, Glenda Jacqueline Pisseta Hosomi, Clara C. 12 

Tenório Dáguano, Ozéias Vitoriano Barbosa, Bruno Santos Morcelli, Jéssica M. 13 

Ocanha Nunes, Eliziane Paula da Silva, Raquel Depólito. A presidente Francielle deu 14 

boas vindas a todos, devido aos atrasos iniciou às 08h30. Em primeiro lugar, passou a 15 

discutir a questão do VAAR, onde o Município “perdeu” ou deixará de receber cinco 16 

milhões do índice aluno resultado. Lembrou o memorando enviado à Seduc em 17 

19/09/2023 onde constava que estava tudo certo com as providências. A presidente 18 

retomou a questão das lives que foram transmitidas e solicita que seja esclarecido se 19 

houve ciência da Seduc quanto aos quesitos ou se houve desconhecimento. Renata se 20 

inscreveu para falar e recebeu que houve um equívoco com relação ao currículo, esta foi 21 

a resposta do MEC, que a SEDUC teve ciência e que houve consultoria e que o 22 

entendimento da Secretaria naquela ocasião estava tudo certo para a gestão que com o 23 

concurso estava regularizado em Presidente Prudente. Renata prossegue dizendo que em 24 

vários municípios que teve contato percebeu que não há concurso público para Diretor. 25 

Retoma que será necessário elencar novamente a questão do concurso, porque foi aceito 26 

anteriormente o provimento de cargo por concurso público. Renata e Mara relembram 27 

da complexidade do assunto. Os conselheiros passaram a discutir sobre as formas 28 

possíveis de avaliação para diretor e gestor escolar. A presidente relembra os 29 

professores da sede não são selecionados os melhores porque não há nenhum processo 30 

seletivo prévio antes da eleição. Renata fala que no FNDE o diretor é a figura central 31 
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que o ao que o FNDE se remete e relembra que dos 640 municípios do estado de São 32 

Paulo, 500 municípios não receberão e 140 municípios vão receber. Mara relembra que 33 

desde a CONAE de 2010 a questão do direito eleito pela comunidade escolar. Os 34 

conselheiros concordaram que é preciso que a Secretaria faça ajustes. Os conselheiros 35 

concordaram que não é possível pensar em critérios em que notas ruins levem à 36 

demissão. Francielle esclarece que nenhum servidor passa por este tipo de avaliação que 37 

pode levar à punição de demissão, como está sendo feito no Estado de São Paulo pela 38 

gestão atual. Mara sugere observar nos municípios que foram aprovados como se deu a 39 

forma de avaliação. Os conselheiros vão fazer um levantamento de como quem recebeu 40 

se organizou. Renata sugere Marila, porque eles vão receber. Francielle questiona 41 

Renata sobre a questão do currículo novamente e ao que ela responde que quanto ao 42 

currículo o FNDE aceitou o documento que foi entregue. Karina presidente do COMED 43 

esclarece que nas formações da UNCME foi falado que onde há sistema e conselho 44 

municipal instituído por lei, é necessário anexar parecer do COMED e que no 45 

observatório da Educação consta o currículo anterior. Renata volta a falar que quanto ao 46 

currículo foi mesmo equívoco. Renata prossegue falando das inconsistências do sistema 47 

e que digitou no prazo, até bem antes, para garantir que não haveria nenhum problema. 48 

Francielle pausa a reunião para apresentar a nova conselheira Raquel, que entrou no 49 

lugar da Gisele para compor a gestão por motivos de organização interna. Karina fala da 50 

necessidade de inserir mais os Conselhos nas discussões. Karina fala da necessidade de 51 

participação dos Conselhos, inclusive com incentivo à participação. Francielle e Karina 52 

lamentam o acesso restrito que foi imposto aos Conselhos ao 1doc. Mara sugere 53 

solicitar que venha até o Conselho alguém presencialmente da prefeitura sobre como os 54 

esforços mobilizados para que não se perca mais o VAAR. Francielle fecha com os 55 

conselheiros sobre as providências que serão adotadas com relação ao VAAR e discutir 56 

na próxima reunião. Prossegue acrescentando à pauta a saída do Eduardo Cézar da 57 

Silva, vice-presidente do CACS, por renúncia ao cargo. Sua representação era da 58 

organização da sociedade civil e as providências adotadas serão: notificar as associações 59 

civis e conselhos interessados em mandar um representante. A suplente dos 60 

representantes de pais de aluno, Bianca Stephanie Cita de Oliveira, também 61 

formalizou a sua renúncia. O conselheiro Leonardo Soares da Conceição, suplente do 62 
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segmento de Pais de Alunos, e a conselheira Maria Elisa Costa da Silva, representante 63 

titular dos Estudantes da Educação Básica Pública faltaram mais de 02 reuniões 64 

consecutivas ou 03 reuniões intercaladas sem justificativas e de acordo com o regimento 65 

interno do conselho, é necessária fazer a substituição, decisão deliberada e aprovada por 66 

todos os conselheiros presentes. Ana Paula Gianfelice estava representando a Seduc no 67 

segmento do Poder Executivo e como não está mais na Secretaria precisa ser substituída 68 

com outra indicação. E a conselheira Gisele Renata Marchioli Marques Santos, 69 

notificou a presidente de sua saída por deliberação do segmento de Representantes do 70 

Conselho Tutelar, e Raquel será indicada para a substituição. Quanto à questão da Clara, 71 

a presidente vai verificar a possibilidade do afastamento e se for possível, o Conselho 72 

não se opõe que ela se afaste, caso não haja previsão no Regimento do Conselho 73 

procedermos novas eleições. Francielle retoma as funções do Conselho e que hoje deve 74 

ser elaborado o parecer. Pede para que seja deliberado constar em parecer o não 75 

pagamento do abono pecuniário e licença prêmio aos servidores da educação que 76 

optaram por vender as férias. Que seja apontado que o gasto em educação seja maior 77 

que 25% para ampliar investimentos em MDE já que 90% do FUNDEB está sendo 78 

utilizado para arcar com a folha de pagamento. Francielle sugere pedir a lista do 79 

percentual de gastos com educação ao longo dos últimos anos. Questionamento sobre a 80 

fonte de custeio do período de atendimento nas férias escolares, uma vez que o período 81 

não é considerado dia letivo. Questionamento sobre a entrega de contas de água e 82 

energia às escolas. Questionamento quanto ao local de armazenamento de combustível 83 

da secretaria. Quanto ao calendário de reuniões os conselheiros deliberaram que 84 

permaneça na quarta alternando entre manhã e tarde. A presidente consta desculpas à 85 

conselheira Renata caso ela tenha se ofendido nas questões em relação ao VAAR e que 86 

ofender um servidor não foi sua intenção. O parecer foi elaborado constando aprovado 87 

com ressalvas. Em seguida, os conselheiros passaram a analisar os empenhos e folhas 88 

de pagamento. Durante a análise diversos empenhos de folha suplementar continuam 89 

não constando os nomes dos profissionais a quais se referem os pagamentos (empenhos 90 

18012/1; 18022/1; 18714/4; 18715/1. O pagamento do megavale não estava separado os 91 

valores da Educação e Saúde. Questionamento quanto ao local que fica armazenado o 92 

combustível usado na Educação. 93 
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Nada mais havendo a tratar, a presidente Francielle agradeceu a presença e empenho de 94 

todos na realização das atividades do Conselho e encerrou os trabalhos da reunião 95 

ordinária às 12:05 horas. 96 

 97 

Presidente Prudente, 24 de Janeiro de 2024. 98 

 99 

Francielle Bonfim Beraldi  100 

Presidente do CACS FUNDEB 101 
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Ata da 02ª Reunião Ordinária de 2024 1 

 2 

Aos vinte e um dias de fevereiro de dois mil e vinte e quatro, atendendo a convocação 3 

CACS FUNDEB 02/2024, reuniram-se na sala dois do Centro de Formação 4 

Permamente dos Profissionais da Educação de Presidente Prudente – CEFORPPE para 5 

tratar e deliberar sobre a seguinte pauta: 1- Devolutiva dos memorandos; 2- Posse dos 6 

novos membros; 3- Análise de empenhos e notas fiscais referentes a janeiro de 2024; 4- 7 

Análise e rubrica das folhas de pagamento referentes ao mês de janeiro de 2024 e 5- 8 

Outros assuntos as serem incluídos na pauta mediante deliberação dos conselheiros. Em 9 

verificação de presença, constam presentes os seguintes membros Glenda Jacqueline 10 

Pisetta Hosomi, Rosanna Miyasaki Menezes, Francielle Bonfim Beraldi, Bruno Santos 11 

Morcelli, Jéssica Mazaro Ocanha Nunes, Sérgio Eduardo Gomes da Silva e Lúcia 12 

Aparecida Pessoa Busette. Justificaram ausências Mara Suzete P. C. Do Amaral, 13 

Antônio R. De Oliveira Júnior, Raquel Depólito, Ozéias Vitoriano Barbosa, Renata da 14 

Silva Nunes, Diná Albano. Realizada a inversão da pauta abordou-se em primeiro 15 

momento o item 2- Posse dos novos membros: em relação a este item, a presidenta 16 

Sra. Francielle Bonfim Beraldi empossou os representantes das organizações da 17 

sociedade civil, senhor Sérgio Eduardo Gomes da Silva e senhora Lúcia Aparecida 18 

Pessoa Buzette como membros titulares e a senhora Juçara Marzolla Gutierrez como 19 

membro suplente de referido segmento. Deliberou o conselho acerca da posse do senhor 20 

Sérgio Eduardo Gomes da Silva que não havendo problemas de cadastramento no 21 

SISCACS referido membro será considerado efetivado. Havendo divergência, a senhora 22 

Jussara assumirá a titularidade das representações da sociedade civil. Deliberou ainda 23 

pela reabertura de edital para recomposição de 01 (um) membro para o segmento 24 

representações da sociedade civil. Na sequência verificada a necessidade de recompor 25 

membros de representantes de alunos por meio das entidades secundaristas deliberou o 26 

conselho na  data supra, nos termos da lei 14113/2020 e portaria MEC/FNDE 808  de 27 

dezembro de 2022, o colegiado deliberou pela notificação à Diretoria de Ensino da 28 

Região de Presidente Prudente a fim de que seja indicado pela devida organização 02 29 

(dois) representantes de alunos de entidades secundaristas, ficando a DERPP 30 

responsável pela edição das normas de seleção dos representantes, bem como do envio 31 

da ata, constando a descrição do processo. Com relação a recomposição do segmento 32 

pais de alunos, a presidenta do conselho informou que a Secretaria Municipal de 33 

Educação irá oficiar o conselho sobre os novos representantes que assumirão o 34 

segmento na condição de suplentes. Dando sequência à pauta, abordou-se o item 1- 35 

Devolutiva de memorandos: fazendo uso da fala a presidenta apresentou aos membros 36 

a devolutiva dos memorandos 10.123/2023 que solicita os percentuais de gastos em 37 

Educação dos recursos próprios, uma vez que o conselho emitiu a RECOMENDAÇÃO 38 

CACS FUNDEB 01/2024 que no item I recomenda à administração municipal avaliar 39 
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aumentar o percentual investido em educação. Apresentou a resposta referente ao 40 

memorando 10.121/2024 que solicita as informações sobre o abastecimento de veículos 41 

da educação, bem como a forma de armazenamento do combustível. A resposta emitida 42 

pela SEDUC foi considerada insatisfatória de modo que o Conselho solicitará maiores 43 

esclarecimentos para entendimento do processo pelo grupo. Em continuidade à pauta, 44 

abordando o item 3 – Análise de empenhos e notas fiscais referentes à janeiro de 45 

2024: neste momento o grupo dividiu as tarefas para analisar os documentos enviados 46 

pela administração. Durante análise de folha de pagamento os conselheiros fizeram 47 

observações e questões que serão encaminhadas para a secretaria de educação.   48 

Nada mais havendo a tratar, a presidente Francielle agradeceu a presença e empenho de 49 

todos na realização das atividades do Conselho e encerrou os trabalhos da reunião 50 

ordinária às 16:23.  51 

Presidente Prudente, 21 de fevereiro de 2024. 52 

Francielle Bonfim Beraldi  53 

Presidente do CACS FUNDEB   54 
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Ata da 03ª Reunião Ordinária de 2024 1 

 2 

Aos treze dias do mês de março do ano de dois mil e vinte e quatro (13/03/2024) na sala 3 

número doze do Centro de Formação Permanente de dos Profissionais da Educação de 4 

Presidente Prudente, foi realizada a reunião ordinária do Conselho de Acompanhamento 5 

e Controle Social do FUNDEB, na qual participaram os seguintes conselheiros: 6 

Francielle Bonfim Beraldi, Glenda Jacqueline Pisseta Hosomi, Mara Suzete P. Cabral 7 

do Amaral, Antônio Rodrigues de Oliveira Júnior, Diná Albano da Cruz, Sérgio 8 

Henrique de Oliveira, Rosanna Miyasaki Menezes, Juçara M. Gutierres, Michele 9 

Trevisan de Almeida. Ana Paula H. Montanher também esteve presente na reunião. 10 

Conselheiros que estiveram ausentes com justificativa: Lúcia Aparecida P. Busette, 11 

Clara C. Tenório Dáguano, Ozéias Vitoriano Barbosa, Bruno Santos Morcelli, Eliziane 12 

Paula da Silva, Raquel Depólito, Fernanda da Silva Bonfim, Marcia Ap. Pinheiro Janial 13 

e Leonice Prado.  14 

A presidente Francielle deu boas vindas a todos, a reunião se iniciou às 09 horas. Em 15 

primeiro lugar, o conselho discutiu com a provocação da supervisora Mara sobre a 16 

questão da inclusão nas escolas, que precisa ser mais efetiva, outros membros também 17 

discutiam sobre a questão no sentido da necessidade de gestão da situação através de 18 

recursos materiais e humanos para atendimento desta demanda. Apresentaram-se os 19 

membros novos, sendo Juçara Marzolla Gutierres do CPP e Michele Trevisan de 20 

Almeida do Projeto Semear. A presidente deu início ao cumprimento da pauta. 21 

Passamos a falar sobre a reunião com o Tribunal de Contas, que o agente Amaury 22 

elogiou a atuação do Conselho, a publicidade e frequência da atas e reuniões. Falamos 23 

sobre a questão do transporte que encaminhamos a ata da vistoria e outras deliberações 24 

para o Tribunal de Contas. Também foi relatado sobre as condições do FUNDEB de 25 

funcionamento na mesma reunião do tribunal de contas. Antônio fala sobre a 26 

necessidade de regulamentar a formação do CACS e Glenda sugere que seja buscada 27 

uma formação do Avamec e que seja feita convocação para participação. Falamos sobre 28 

a questão da avaliação do diretor, que Amaury, agente de fiscalização do tribunal de 29 

contas, acredita que o provimento do diretor está adequado por meio de concurso 30 

público e que é servidor como outro servidor efetivo e há previsão de processo 31 



SECRETARIA DE EDUCAÇÃO DE PRESIDENTE PRUDENTE – SP 

ATA DA REUNIÃO ORDINÁRIA DO CONSELHO DE ACOMPANHAMENTO 

E CONTROLE SOCIAL DO FUNDEB DO MUNICÍPIO DE PRESIDENTE 

PRUDENTE – SP 

 

administrativo em caso de descumprimento de normas, não há necessidade de outras 32 

avaliações. A questão de outros gestores não foi exclusivamente discutida. Sérgio falou 33 

do desrespeito ao servidor readaptado, quando ao cumprir os requisitos, não pode ser 34 

admitido como vice-diretor, o que para ele é flagrante discriminação em relação ao 35 

readaptado. Passamos a discutir a questão do readaptado que muitos conselheiros 36 

apontaram a necessidade de maior regulamento. A presidente também relembrou que 37 

falou sobre o piso na reunião com o tribunal de contas, que o município paga o piso por 38 

meio de complementação e não como salário e que o aumento não acompanha a 39 

carreira. Voltou à necessidade de levar discussões à Seduc sobre as condicionalidades 40 

do VAAR. Franciele insere na pauta o questionário do Tribunal de contas. O Conselho 41 

será convocado a para realizar de formação online FNDE Dialoga: Condicionalidades 42 

VAAR FUNDEB no dia 25/04/2024 das 09h às 12h em local de livre escolha. Passamos 43 

à eleição para vice-presidente e Michele Trevisan de Almeida, representante da 44 

sociedade civil foi eleita por unanimidade, a eleição foi feita por aclamação. Em 45 

seguida os conselheiros realizaram a análise da documentação de folha de pagamento e 46 

de empenhos e os apontamentos foram referentes à contas de energia com valores acima 47 

do normal; contas de telefone sem especificação da escola; falta de detalhamento do 48 

servidor pago em Folha Suplementar. 49 

Nada mais havendo a tratar, a presidente Francielle agradeceu a presença e empenho de 50 

todos na realização das atividades do Conselho e encerrou os trabalhos da reunião 51 

ordinária às 12:13 horas. 52 

 53 

Presidente Prudente, 13 de março de 2024. 54 

 55 

Francielle Bonfim Beraldi  56 

Presidente do CACS FUNDEB 57 
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Ata da 04ª Reunião de 2024 do CACS FUNDEB-PP/SP 1 

 2 

Aos vinte e um dias do mês de março do ano de dois mil e vinte e quatro (21/03/2024), 3 

foi realizada a reunião Extraordinária do Conselho de Acompanhamento e Controle 4 

Social do FUNDEB de forma online pela plataforma Google Meet, com início às 09 5 

horas, na qual participaram os seguintes conselheiros: Francielle Bonfim Beraldi, 6 

Ozéias Vitoriano Barbosa, Glenda Jacqueline Pisseta Hosomi, Sérgio Henrique de 7 

Oliveira, Bruno Santos Morcelli, Marcia Ap. Pinheiro Janial, Raquel Depólito G. de 8 

Oliveira, Lúcia Aparecida P. Busette. Ana Paula H. Montanher também esteve presente 9 

na reunião. Pauta da reunião extraordinária: Eleição para vice-presidente do CACS-10 

FUNDEB. A presidente Francielle esclareceu que, durante a última reunião ordinária do 11 

dia 13 de março, a conselheira Michele Trevisan de Almeida foi a única presente 12 

interessada na vaga de vice-presidente do conselho. Consequentemente, foi deliberado 13 

que Michele ocuparia o cargo. No entanto, de acordo com o regimento interno do 14 

conselho, tanto o presidente quanto o vice-presidente devem ser membros titulares de 15 

suas respectivas representações e também sendo vedada a candidatura dos membros do 16 

Poder Executivo. Ao tentar regularizar o sistema SISCACS também foi observado que 17 

não há opção para inserir qualquer membro suplente no cadastro de Vice. Como 18 

Michele é membro suplente do segmento de Organizações da Sociedade Civil, não pode 19 

ocupar a posição. Portanto, diante da necessidade de regularização do conselho, foi 20 

reaberta a eleição para o cargo de vice-presidente. A presidente solicitou que os 21 

membros interessados em ocupar o cargo de vice-presidente se manifestassem, e Ozéias 22 

foi o único a se pronunciar. A presidente perguntou se mais algum titular presente 23 

possuía interesse, mas apenas Ozéias se candidatou. Em seguida, foi aberta a votação e, 24 

por unanimidade, Ozéias Vitoriano Barbosa foi eleito vice-presidente do CACS-25 

FUNDEB do município de Presidente Prudente. 26 

Nada mais havendo a tratar, a presidente Francielle agradeceu a presença de todos e 27 

encerrou a reunião às 09:20. 28 

Presidente Prudente, 21 de março de 2024. 29 

Francielle Bonfim Beraldi  30 

Presidente do CACS FUNDEB 31 
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Ata da 05ª Reunião Ordinária de 2024 1 

 2 

Aos dez dias do mês de abril do ano de dois mil e vinte e quatro (10/04/2024) na sala 3 

número dois do Centro de Formação Permanente de dos Profissionais da Educação de 4 

Presidente Prudente, foi realizada a reunião ordinária do Conselho de Acompanhamento 5 

e Controle Social do FUNDEB, na qual participaram os seguintes conselheiros: 6 

Francielle Bonfim Beraldi, Diná Albano da Cruz, Sérgio Henrique de Oliveira, Juçara 7 

M. Gutierres, Ozéias Vitoriano Barbosa. Ana Paula H. Montanher também esteve 8 

presente na reunião. Conselheiros que estiveram ausentes com justificativa: Lúcia 9 

Aparecida P. Busette, Clara C. Tenório Dáguano, Bruno Santos Morcelli, Eliziane Paula 10 

da Silva, Raquel Depólito, Fernanda da Silva Bonfim, Glenda Hosomi, Michele 11 

Trevisan, Renata da Silva Nunes, Mara Cabral Amaral, Marcia Ap. Pinheiro Janial e 12 

Leonice Prado.  A presidente Francielle deu boas vindas a todos, a reunião se iniciou às 13 

09 horas. Em primeiro lugar, foi repassado a todos sobre a devolutiva das questões 14 

apresentadas para a secretaria, os conselheiros pontuaram questões que precisam ser 15 

reforçadas junto ao município. Os conselheiros discutiram a viabilidade da inclusão da 16 

questão da condigna remuneração no parecer trimestral. O conselheiro Sérgio Henrique 17 

acrescentou a possibilidade de fundamentar com base na Lei 14.817/2024, que trata da 18 

valorização dos profissionais da Educação Escolar Básica Pública, principalmente no 19 

que concerne ao inciso I do art 3° da referida lei para que o aumento do piso incida 20 

sobre toda a carreira.  Francielle apresentou o edital de convocação 02/2024 da UNCME 21 

para viagem do Encontro Nacional dos Presidentes dos Conselhos Municipais de 22 

Educação que será em Aracaju/SE. Sérgio e Juçara manifestaram interesse. Em seguida, 23 

os conselheiros realizaram a análise dos documentos, empenhos e folhas de pagamento 24 

para a realização do parecer do primeiro trimestre do ano de 2024 que foi elaborado e 25 

aprovado na sequência. Nada mais havendo a tratar, a presidente Francielle agradeceu a 26 

presença de todos e encerrou a reunião às 13:15. 27 

Presidente Prudente, 10 de abril de 2024. 28 

Francielle Bonfim Beraldi  29 

Presidente do CACS FUNDEB 30 
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Ata da 07ª Reunião Ordinária de 2024 1 

 2 

Aos oito dias do mês de maio do ano de dois mil e vinte e quatro (08/05/2024) de forma 3 

on-line, via Google Meet, foi realizada a reunião ordinária do Conselho de 4 

Acompanhamento e Controle Social do FUNDEB, na qual participaram os seguintes 5 

conselheiros: Francielle Bonfim Beraldi, Bruno Santos Morcelli, Diná Albano da Cruz, 6 

Glenda Hosomi, Rosanna Miyasaki Menezes, Renata da Silva Nunes, Raquel Alfaro 7 

Ovandro, Raquel Depólito, Sérgio Henrique de Oliveira, Juçara M. Gutierres, Ozéias 8 

Vitoriano Barbosa. Marta de Andrade Primo Mendes de Oliveira, secretária municipal 9 

de educação e Ana Paula H. Montanher secretária dos conselhos também estiveram 10 

presentes na reunião. Conselheiros que estiveram ausentes com justificativa: Clara C. 11 

Tenório Dáguano, Eliziane Paula da Silva, Mara Cabral Amaral, Leonice Prado e 12 

Fernanda da Silva Bonfim.  A presidente Francielle deu boas vindas a todos, a reunião 13 

se iniciou às 13 horas e 30 minutos. Em primeiro lugar, a presidente tratou sobre as 14 

devolutivas da Seduc quanto aos questionamentos feitos pelo conselho sobre folha de 15 

pagamento, contas de telefonia. A presidente comenta sobre a resolução SEDUC 16 

N°04/2024 publicada pela SEDUC, que dispõe sobre projetos especiais da Seduc, 17 

aponta que a educação especial é uma modalidade de ensino e que não poderia ser 18 

configurada como um projeto especial. Também diz ter dúvidas com relação ao 19 

Cidadescola, que pode ser configurado como modalidade de ensino integral. A 20 

presidente também fala que o Conselho vem notado pouco investimento da verba 21 

FUNDEB em compras para o desenvolvimento e manutenção do ensino, como 22 

aquisição de materiais, equipamentos, manutenção escolar, atualmente é predominante o 23 

gasto com contas de energia, água, telefonia, vale alimentação dos funcionários e 24 

principalmente folha de pagamento. Acrescenta também que o município tem investido 25 

na educação apenas a porcentagem mínima exigida pela CF, citando que no ano passado 26 

foram investidos apenas 25,04%. Em seguida, Francielle passa para tratar sobre a 27 

questão do VAAR, Marta fala que durante a inserção dos documentos exigidos pelo 28 

sistema, o próprio sistema induziu para a confirmação da reutilização dos mesmos 29 

documentos enviados ao FNDE no ano de 2022, ano que o município foi habilitado sem 30 

problemas. Marta também fala que a Seduc está enviando e-mails para o FNDE na 31 
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tentativa de entrar com recurso para regularizar a habilitação do município. Renata 32 

comenta que o sistema solicitava a inserção do edital do processo seletivo aplicado pelo 33 

município, porém, durante a reunião do FNDE Dialoga a palestrante responde que na 34 

sua visão não há diferença entre os termos “Processo Seletivo” e “Concurso Público” e 35 

que o edital referente a qualquer um destes termos seria aceito. Franciele também 36 

discute sobre o assunto do Piso Salarial dos professores da rede municipal, pois também 37 

é papel do CACS-FUNDEB de acompanhar a condigna remuneração, reforçando que o 38 

Município está pagando o piso através de complemento e que o aumento não se reflete 39 

em toda a carreira, em dissonância com a lei do Piso e com o plano de carreira do 40 

município. A presidente agradece a presença da secretária e pelos esclarecimentos das 41 

questões discutidas. Em seguida, são repassadas para todos os membros sobre as 42 

devolutivas da SEDUC sobre questionamentos a respeito de folha de pagamento, 43 

afastamentos. Ficou deliberado por todos os presentes que a análise de empenhos e 44 

folha de pagamentos será realizada na próxima reunião ordinária presencial do 45 

conselho.  46 

Nada mais havendo a tratar, a presidente Francielle agradeceu a presença de todos e 47 

encerrou a reunião às 16:25. 48 

Presidente Prudente, 08 de maio de 2024. 49 

Francielle Bonfim Beraldi  50 

Presidente do CACS FUNDEB 51 

 52 
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Ata da 07ª Reunião Ordinária de 2024 1 

 2 

Aos oito dias do mês de maio do ano de dois mil e vinte e quatro (08/05/2024) de forma 3 

on-line, via Google Meet, foi realizada a reunião ordinária do Conselho de 4 

Acompanhamento e Controle Social do FUNDEB, na qual participaram os seguintes 5 

conselheiros: Francielle Bonfim Beraldi, Bruno Santos Morcelli, Diná Albano da Cruz, 6 

Glenda Hosomi, Rosanna Miyasaki Menezes, Renata da Silva Nunes, Raquel Alfaro 7 

Ovandro, Raquel Depólito, Sérgio Henrique de Oliveira, Juçara M. Gutierres, Ozéias 8 

Vitoriano Barbosa. Marta de Andrade Primo Mendes de Oliveira, secretária municipal 9 

de educação e Ana Paula H. Montanher secretária dos conselhos também estiveram 10 

presentes na reunião. Conselheiros que estiveram ausentes com justificativa: Clara C. 11 

Tenório Dáguano, Eliziane Paula da Silva, Mara Cabral Amaral, Leonice Prado e 12 

Fernanda da Silva Bonfim.  A presidente Francielle deu boas vindas a todos, a reunião 13 

se iniciou às 13 horas e 30 minutos. Em primeiro lugar, a presidente tratou sobre as 14 

devolutivas da Seduc quanto aos questionamentos feitos pelo conselho sobre folha de 15 

pagamento, contas de telefonia. A presidente comenta sobre a resolução SEDUC 16 

N°04/2024 publicada pela SEDUC, que dispõe sobre projetos especiais da Seduc, 17 

aponta que a educação especial é uma modalidade de ensino e que não poderia ser 18 

configurada como um projeto especial. Também diz ter dúvidas com relação ao 19 

Cidadescola, que pode ser configurado como modalidade de ensino integral. A 20 

presidente também fala que o Conselho vem notado pouco investimento da verba 21 

FUNDEB em compras para o desenvolvimento e manutenção do ensino, como 22 

aquisição de materiais, equipamentos, manutenção escolar, atualmente é predominante o 23 

gasto com contas de energia, água, telefonia, vale alimentação dos funcionários e 24 

principalmente folha de pagamento. Acrescenta também que o município tem investido 25 

na educação apenas a porcentagem mínima exigida pela CF, citando que no ano passado 26 

foram investidos apenas 25,04%. Em seguida, Francielle passa para tratar sobre a 27 

questão do VAAR, Marta fala que durante a inserção dos documentos exigidos pelo 28 

sistema, o próprio sistema induziu para a confirmação da reutilização dos mesmos 29 

documentos enviados ao FNDE no ano de 2022, ano que o município foi habilitado sem 30 

problemas. Marta também fala que a Seduc está enviando e-mails para o FNDE na 31 
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tentativa de entrar com recurso para regularizar a habilitação do município. Renata 32 

comenta que o sistema solicitava a inserção do edital do processo seletivo aplicado pelo 33 

município, porém, durante a reunião do FNDE Dialoga a palestrante responde que na 34 

sua visão não há diferença entre os termos “Processo Seletivo” e “Concurso Público” e 35 

que o edital referente a qualquer um destes termos seria aceito. Franciele também 36 

discute sobre o assunto do Piso Salarial dos professores da rede municipal, pois também 37 

é papel do CACS-FUNDEB de acompanhar a condigna remuneração, reforçando que o 38 

Município está pagando o piso através de complemento e que o aumento não se reflete 39 

em toda a carreira, em dissonância com a lei do Piso e com o plano de carreira do 40 

município. A presidente agradece a presença da secretária e pelos esclarecimentos das 41 

questões discutidas. Em seguida, são repassadas para todos os membros sobre as 42 

devolutivas da SEDUC sobre questionamentos a respeito de folha de pagamento, 43 

afastamentos. Ficou deliberado por todos os presentes que a análise de empenhos e 44 

folha de pagamentos será realizada na próxima reunião ordinária presencial do 45 

conselho.  46 

Nada mais havendo a tratar, a presidente Francielle agradeceu a presença de todos e 47 

encerrou a reunião às 16:25. 48 

Presidente Prudente, 08 de maio de 2024. 49 

Francielle Bonfim Beraldi  50 

Presidente do CACS FUNDEB 51 
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